



Presseinformation

Nr. 4/2012

Kiel, Mittwoch, 4. Januar 2012

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Günther Hildebrand, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Katharina Loedige, MdL
Parlamentarische Geschäftsführerin

Sozialpolitik/ Pflege

Anita Klahn: Grüne haben offensichtlich geschlafen!

Zu den Zahlen der Bundesagentur für Arbeit zu den Fachkräften in der Altenpflege erklärt die sozialpolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Anita Klahn**:

„Offensichtlich haben die Grünen in den Plenarsitzungen des vergangenen Jahres geschlafen“, sagt Anita Klahn. „Sonst hätten sie längst mitbekommen, dass wir uns mit Gesundheitsminister Heiner Garg seit Regierungsübernahme für verbesserte Bedingungen im Pflegebereich einsetzen.“

„Zur Erinnerung: Pflegepolitik ist ein Schwerpunkt dieser Regierungskoalition“, so Klahn weiter. „Es war diese Regierungskoalition, die eine Erhöhung der staatlich geförderten Ausbildungsplätze in Schleswig-Holstein auf 1200 durchgesetzt hat, trotz notwendiger Einsparungen in allen anderen Bereichen. Unterstützung fand dies durch weitere Maßnahmen wie die neugeschaffene Informationsplattform ‚Wege zur Pflege‘, die Reform der Altenpflegehilfeausbildung und die Umsetzung der Durchführungsverordnung zum Selbstbestimmungsstärkungsgesetz. Auch die lange überfällige Finanzreform im Bereich der Eingliederungshilfe gehört integral dazu. Ebenso handelt die Bundesregierung. Eine Pflegereform, die insbesondere Verbesserungen für Demenzkranke vorsieht, ist in Vorbereitung. Schleswig-Holstein setzt sich zudem auf Bundesebene für eine Zusammenführung aller Pflegeausbildungen ein. Dies alles sind Punkte, die von den Vorgängerregierungen - auch unter grüner Regierungsbeteiligung - versäumt wurden.“

Dies alles seien Bausteine für eine Verbesserung der Pflege und auch der Attraktivität der Ausbildung. „Das bedeutet nicht, dass wir uns jetzt zur Ruhe setzen und nicht weiter daran arbeiten. Aber wir arbeiten schon lange an diesem Thema, das die Grünen scheinbar erst jetzt für sich entdeckt haben“, so Klahn abschließend.